

## "SUARA GAMA" BERULANG TAHUN

Radio Universitas Gadjah Mada "Suara Gama" mulai tanggal 18 Mei ini akan memulai atjara kegiatan2 dalam rangka memperingati Ulang Tahunnja jang ke-2. Kegiatan pada hari pertama diselenggarakan di Halaman Selatan Kantor Pusat TU UGM dengan atjara Campus Folk Song jang akan diisi oleh para mahasiswa UGM dari daerah2 jang tergabung dalam Ikatan Keluarga Mahasiswa dari masing-masing daerah. Tujuan dari atjara tsb. adalah untuk menggairahkan kehidupan seni budaya, chususnja seni musik dalam lingkungan campus. Demikian didjelaskan oleh Koordinator Operasionil "Suara Gama" Kastowo B. Himodigdojo selaku Ketua Pelaksana Peringatan HUT "Suara Gama".

Hari berikutnya tanggal 19 Mei malam dalam rangka memberikan hiburan segar dan bermutu kepada Civitas Academica dan umum akan dilangsungkan pemutaran film jang berthemakan kebudayaan dan ilmu pengetahuan. Atjara jang diberi nama "Bulaksumur By Pass Drive In" ini akan mengambil tempat didjalur hidjau djalan utama Campus UGM.

Sebagai puntjak atjara pada hari Sabtu malam tanggal 20 Mei akan diselenggarakan malam Sjukuran dan sekaligus peresmian pemakaian Gelombang Baru (Lokal) 108 M serta peresmian pemakaian Workshop Shop. Disamping atjara tersebut, menurut Kastowo, sedjak 9 Mei sampai dengan 20 Mei diadakan Sajembara dilingkungan pendengar dan monitor berupa pemilihan Crew Favorit oleh Pendengar/Monitor dan pemilihan Monitor jang paling setia.

Seperti diketahui Pemantjar "Suara Gama" diresmikan pada tanggal 20 Mei 1970 oleh Rektor UGM dengan lokasi Lantai ke 4 Gedung Perpustakaan Pusat UGM Sekip Unit V. Sampai saat ini "Suara Gama" hanja menggunakan satu ge-

lombang jaitu 54,6 m. Dengan peresmian gelombang lokal 108 m, maka nantinja "Suara Gama" akan menggunakan dua gelombang. Seterusnja didjelaskan bahwa berdasarkan laporan-laporan jang masuk, "Suara Gama" sudah dapat ditangkap siarannja dari berbagai pendjuru tanah air, bahkan masuk pula laporan tentang penangkapan siaran dari Australia dan Malaysia.

Panitia Pelaksana Peringatan Hari Ulang Tahun "Suara Gama" tersusun sebagai berikut : Penanggung Djawab : Kepala Studio/Staf Rektor Bidang Khusus Drs. Soeharto AP, Ketua Pelaksana Kastowo B. Himodigdojo dengan wakilnja Nono Redjiono, Sekretaris : Bambang Poerwosoelilo, Bendahara : Rochini Tjondrowardojo dengan wakilnja Ratnaningsih Asmarawulan.

Sedang sebagai ketua2 seksi adalah Atjara/Upatjara : Endang Poerwosoebroto, Sajembara : Nono Redjiono, Konsumsi : Menil Widarmanti, Tempat : Djatmiko Mintardjo, Publikasi/Dokumentasi/Dekorasi : Tjok Santoso, Transport/Perlengkapan : HJ Soeprijadi, Penjelesaian Gelombang Lokal 108 m : Roekmono Pribadi.

# BERITA

## LULUSAN

FAKULTAS KEDOKTERAN - Lulus 8 April 1972.

dr. Untoro Darmokusumo (Jogja), dr. Wurjanto (Jogja), dr. Kustijah (Tulungagung), Dr. Widodo (Sragen), dr. Sugito Hardjosudarmo (Klaten), dr. Sjahrul St.B. Tandjung (P.Siantar), dr. Antono Pohari (Tjilatjap).

FAKULTAS KEDOKTERAN GIGI - Lulus 28 Maret 1972.

drg. Koesmartirin, drg. Windarto Adi Soesanto, drg. S. Sutjipto. - Lulus 10 April 1972.

drg. Hari Suatmadji, drg. Siti Bale Sri Rantinah, drg. A.Chanan, drg. Noor Chamid.